



Aktenzeichen: FWG Studernheim Datum: 23.01.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Studernheim

**Prüfung zur Öffnung der Gotthilf-Salzman-Strasse als Einbahnstrasse um die Verkehrsbelastung in der Sonnenstrasse zu senken hier : Antrag der FWG Studernheim**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

aufgrund des hohen Verkehrsaufkommens in der Sonnenstrasse (Beginn der Sonnenstrasse/Frankenthaler Strasse bis Ecke Mühlbergstrasse) bitten wir die Verwaltung zu prüfen, ob es möglich ist, die Gotthilf-Salzman-Strasse von der Frankenthaler Strasse aus zu öffnen.

Es könnte der Verkehr aus Frankenthal und der B9 kommend über die Gotthilf-Salzman-Strasse in die Mühlbergstrasse geleitet werden und von dort weiter abfließen.

Durch eine Einbahnstrassenregelung wäre die Verkehrsbelastung auf die Gotthilf-Salzman-Strasse und die Sonnenstrasse verteilt.

Sollte der Prüfantrag positiv ausfallen, bitten wir um Mitteilung, mit welchen Kosten zu rechnen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Jesko Piana  
Fraktionsvorsitzender

Rainer Sturm  
Ortsbeirat

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		